

Spende an den *FRANKENBUND*

Der *FRANKENBUND* freut sich über eine Spende der Rechtsanwaltskanzlei Bendel & Partner, in deren Räumen die Bundesgeschäftsstelle bis zum Sommer 2009 untergebracht war. Am 10. Dezember 2009 übergab Herr RA Dr. Markus Schädler den Scheck in Höhe von 500 € dem 1. Bundesvorsitzenden Herrn Dr. Paul Beinhofer. Die Kanzlei möchte mit die-

sem Geld die Kulturarbeit des *FRANKENBUND* unterstützen.

Mittlerweile ist der Umzug der Bundesgeschäftsstelle abgeschlossen; sie befindet sich jetzt – ca. 600 m vom früheren Domizil entfernt – in der Hörleingasse. Die Postanschrift lautet: Stephanstraße 1, 97070 Würzburg.



Abb.: Der 1. Bundesvorsitzende mit Herrn Dr. Schädler bei der Scheckübergabe.

Photo: Pressestelle der Regierung von Unterfranken.